

2020年8月12日  
エリザベト音楽大学  
学長 川野 祐二

学生の皆さまへ

## 不自由な状況が続きますが、自粛・自制をお願いします！

新型コロナウイルス感染拡大により、4月以降、異例尽くめの学事対応が続きましたが、ようやく定期試験を終えようとしています。これまでの学生の皆さんの協力に対して、心より感謝申し上げます。

勉学を含む大学生活に真摯に向き合い、そして楽しみたい皆さんには不自由な状況が続きますが、各自の健康および生活を守るため、また多くの方々の命を守るためにも、今しばらく自粛・自制の継続をお願いいたします。

後期開始（9/14）までの休暇中についても、次のことをより一層留意くださるようお願いいたします。

- 基本的感染防止策（手洗い、手指消毒、マスク着用、大声を避ける、十分な換気等）の徹底。
- 密閉・密集・密接の3密を避ける。
- 飲酒を伴う食事会（飲み会）の自粛。
- 許可のない演奏会・コンクール等の参加および研究会等各種活動の禁止。
- 日々の体調・検温および行動内容等の記録。
- 感染リスクが高い地域への移動の自粛（授業出席直前に移動した場合は報告義務有り）。
- COCOA（ココア）等接触確認アプリのインストール。

### 【帰省予定者に対して ～高齢者等への感染を避けるために～】

- 基本的感染防止策を徹底し、大人数の会食など感染のリスクが高まる状況を避ける。
- 上記の対応が困難な場合は、当分の間、オンライン帰省を含め慎重に検討する。
- 発熱等の症状がある場合、あるいは感染リスクが高い場所に行った場合は、帰省を控える。

以上